

ABSTRAK

ANALISIS PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, RASIO SOLVABILITAS DAN RASIO LIKUIDITAS TERHADAP PRICE EARNING RATIO PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) TAHUN 2013-2015

OLEH:

DEDI FANURIZAL

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh rasio Profitabilitas ROA, rasio Solvabilitas DER dan rasio Likuiditas CR terhadap *Price Earning Ratio* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2015. Dalam analisis fundamental, *Price Earning Ratio* sering digunakan karena mudah dipahami oleh investor atau calon investor sebagai tolok ukur untuk mengetahui bagaimana nilai pasar atau harga suatu perusahaan. Variabel Independen yang digunakan adalah rasio Profitabilitas diwakili *Return On Asset*, rasio Solvabilitas diwakili *Debt to Equity Ratio*, rasio Likuiditas diwakili *Current Ratio* dan Variabel Dependen adalah *Price Earning Ratio*.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2015. Sampel penelitian sebanyak 47 perusahaan manufaktur yang diperoleh dengan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan teknik analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial variabel *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap *Price Earning Ratio*. Sedangkan *Return On Asset* tidak berpengaruh terhadap *Price Earning Ratio*. Secara simultan variabel ROA, DER dan CR berpengaruh terhadap *Price Earning Ratio*. variabel ROA, DER dan CR dapat menjelaskan variabel *Price Earning Ratio* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2015. Sebesar 3,9% sedangkan 96,1% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diperiksa. Penelitian ini dapat dijadikan acuan bagi investor untuk memprediksi harga saham perusahaan di masa depan dalam membuat keputusan untuk investasi.

Kata kunci: ROA, DER, CR dan PER.